



A PREGUNTA sobre lío de Noroña con senador, responde: "Que todo mundo se serene, no ayuda la confrontación".

Despresurizan choque por impuesto a remesas

Claudia pide "serenarse" a Noroña, y él ofrece diálogo

› **LA MANDATARIA** dice que "la confrontación no ayuda"; demanda buscar bienestar del pueblo; el presidente del Senado tiende la mano a congresistas de EU y expresa voluntad de construir

› Por U. Soriano y Y. Bonilla

Luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum le llamara la atención y lo llamara a "serenarse", Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, reiteró su compromiso de diálogo con las autoridades de Estados Unidos.

Previamente, durante la conferencia matutina, la mandataria federal lanzó un llamado a la calma al subrayar que la prioridad es cuidar el bienestar de la población mexicana.

Lo anterior, luego del intercambio entre el legislador morenista y el senador republicano Erich Schmitt, quien amagó con aplicar un impuesto del 15 por ciento a las remesas enviadas por migrantes, tras los comentarios de Fernández Noroña.

el dato

EL CHOQUE con Schmitt comenzó cuando el morenista se burló de la propuesta del senador de subir a 15% el gravamen, a lo que el segundo dijo que aumentaría 5% más.

"Que todo el mundo se serene, no ayuda en nada la confrontación. Podemos no estar de acuerdo, nadie nunca vamos a estar de acuerdo en todo. Y hay momentos de mayor dificultad en la relación y momentos de menor dificultad. Y lo que tenemos que buscar, pues siempre es la protección del pueblo de México y el bienestar de nuestra nación", expresó.

En la sesión de la Comisión Permanente, el morenista fue objeto de críticas y muestras de preocupación por la posible aprobación de esta medida por parte de la oposición.

Desde el escaño de la Mesa Directiva, Fernández Noroña enfatizó su voluntad de mantener una relación constructiva con EU y expresó su rechazo a la propuesta fiscal, al considerarla una forma de doble tributación que afectaría directamente a la comunidad migrante mexicana.

"Así es que yo quiero ratificar mi convicción del diálogo con el Senado de Estados Unidos y con el Gobierno de Estados Unidos y con el Congreso de Estados Unidos, y con todos quienes sea necesario para lograr respeto pleno a los derechos humanos de nuestros hermanos y hermanas migrantes, y que esta medida, que implicaría una doble tributación, se logre retirar del dictamen que se ha presentado", dijo.

Además, afirmó que "extiendo mi mano y ratifico mi voluntad de diálogo con los 100 senadores y senadoras del Congreso de Estados Unidos".

Asimismo, pidió que la medida se retire del dictamen actual en el Senado de Estados Unidos, en aras del respeto a los derechos humanos de los migrantes.

Dijo que "es falso que un senador estadounidense esté promoviendo que vaya 5 por ciento al impuesto, propuso 15 por ciento. Y ayer hubo una información imprecisa de que se había aprobado ese 5 por ciento. Y es falso, ni siquiera se ha reunido la comisión, es muy improbable que eso suceda".

Antes y después de la sesión, el senador, contrario a su costumbre, declinó hablar con medios de comunicación. Al inicio de la sesión llegó directamente a su lugar en la Mesa Directiva e inició los trabajos legislativos del día, sin emitir comentarios sobre el incidente diplomático.

Cuestionado por la prensa, dijo: "Lo atiendo en la sala de prensa a final de la sesión", lo cual no ocurrió.



QUIERO RATIFICAR mi convicción del diálogo con el Senado de EU y con el Gobierno de EU y con el Congreso de EU, y con todos quienes sea necesario para lograr respeto pleno a los derechos humanos"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
 Presidente del Senado